



THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS
"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

07 - 2021

強調月間

KICK-OFF
PR

心を求めて例会に至り先地を得て例会を表る

京都パレスワイズメンズクラブ会長

後藤 有志

「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
Next Half Century"

~新しい時代に調和した
クラブを目指す~

国際会長 (IP)

キム・サンチエ (韓国)

"Y's Men with the World"

「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
with Love & Dignity"

「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長 (AP)

大野 勉 (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」

"Make A Difference
beyond the 100th"

「健康第一！」

"Be Healthy!"

西日本区理事

新山 兼司 (京都トップス)

「Challenges for the future
未来への挑戦」

「羽ばたこう！」

2022年ワイズ100周年に
向かって！」

京都部部長

中村 隆司 (京都ウェル)

「人生は一度きり Part 2」

~ワイズライフで人生を
謳歌しましょう！~

会長 後藤 有志

副会長 古川 安雄

副会長 新納 麻衣子

書記 安田 久理人

書記 山田 明典

会計 高岡 昇

会計 服部 洋典

<https://kyoto-palace.net>

Bulletin 2021.07.14発行

第51巻 第1号 通巻586号

CHARTERED 1971

今月の聖句



新約聖書 ヤコブの手紙 1章 12節

試練を耐え忍ぶ人は幸いです。

その人は適格者と認められ、神を愛する人々に約束された命の冠をいただくからです。



次の半世紀へ歩き出そう

START WALKING TO THE NEXT HALF CENTURY

— 新しい時代に調和したクラブを目指す —

第51期 京都パレスワイズメンズクラブ会長

後藤 有志

Kuniyuki Goto

パレスクラブに入会して10年余、ついに会長の大役を務める瞬間がやってきました。委嘱を頂いてから現在に至るまで、この期初に向けて三役、委員長と共に準備して参りましたが、私にとってここ数ヶ月間は、非常に学びの多い有意義な時間でした。16年前に私自身が会社を創業した時にも似た感覚で、久しぶりにとても新鮮な気持ちになりました。この様な経験をさせて頂いたパレスクラブに恩返しすべく、今期一年間気を引き締めて頑張って参ります。

51期の目玉はなんといっても、「京都ホテルオークラへの例会場の変更」と「50周年記念例会」です。ワイズメンズクラブの中心はやはり例会であると思います。慣れない会場ではありますが、ドライバー委員会と協力し、スムーズな例会運営を目指します。特に51期は「学び」をテーマに、ゲストスピーカーを選定し、例会を開催する予定です。51期の例会を通して、なるべく新しい知識と知恵が、会員の各々のビジネスなどにも活用、反映して頂ける内容になることを目標に例会を開催させて頂きます。

50周年記念例会におきましても、50周年周年事業委員長の小林ワイズ、50期会長の吉岡ワイズを中心に、延期で準備期間が増えた分、より良い形で成功させたいと考えております。まさか私の期に50周年例会が回ってくるとは思いませんでしたが、私にやれることは精一杯させて頂きます。

そして、この素晴らしいクラブに、更に新しい仲間を多く迎えたいと考えております。EMC活動にも力を入れて参ります。皆様、是非新しい出会いを頂けます様お願い申し上げます。EMC委員会をあげてサポートして参ります。

只、今期も50期に引き続き、新型コロナウイルスによる社会的制約等がございます。勿論、先の予定はどうなるか分かりません。しかし、準備だけは開催を前提にしっかりと行い進めて参ります。皆様、今期一年どうぞ宜しくお願ひ致します。

例会出席

在籍クラブ会員数	53名	6月第一例会	20名	6月第二例会	37名
担当主事	1名	内、メンバー	20名	内、メンバー	37名
パレス功労会員数	2名	メネット	0名	メネット	0名
パレス維持会員数	2名	コメット	0名	コメット	0名
		ゲスト	0名	ゲスト	0名
月間MU総数	0名	ビジター	0名	ビジター	0名
月間出席者数	37名	スピーカー	0名	スピーカー	0名
月間出席率	68.5%				

ニコニコ/ファンド/BFポイント

ニコニコ6月第一例会	0円
ニコニコ6月第二例会	0円
累計	178,000円
ファンド収益	0円
その他収益	66,206円
累計	1,253,591円
電気ファンド6月	20,480円
累計	219,943円
BF 切手 Opt	BF 現金 Opt
BF 切手 Opt	BF 現金 Opt
BF 切手 Opt	BF 現金 Opt

June

6月 第一例会

第24回西日本区大会
第1185回振替例会

2021

06-05 SAT. 06-06 SUN.

ウェスティン都ホテル京都

2021年6月5日から6日にかけてウェスティン都ホテル京都において、第24回西日本区大会が開催されました。

台中エバーグリーンクラブから贈っていただいたマスクをパレスクラブの参加者全員で着用して参加していたところ、他クラブから、そのマスクはどこで売っているのかと質問を受け、マスクのおかげで交流が進みました。第1日目の本大会では、バナーセレモニーの際に、吉岡幸次会長がバナーを持って行進している晴れ姿を見ることができました。部長報告では、コロナ禍の中で各クラブがクラブの運営に苦労している様子が垣間見えました。

第2日目の本大会では、各表彰が行われ、パレスクラブは、YSA・ユース献金優秀クラブ賞、YES献金100%達成賞及び青年会員獲得クラブ賞を受賞し、また、爲國ワイズ及び安田ワイズがEMCパートナーズ賞を受賞されました。

2日間参加して、改めて大会運営の難しさを感じましたが、みなさんお疲れさまでした。



川田 拓志 *Takushi Kawada*



表情が見えないのが残念



京都パレスクラブ会長の登場



西日本区大会お疲れ様



赤のアクセントが素敵！

June

6月 第二例会

第1186回 引継ぎ例会

2021

06-23 WED.

京都ブライトンホテル

50期から51期への引継例会は京都ブライトンホテルの会場とZOOMによるハイブリッドでの開催ということで、およそ3ヶ月ぶりに顔を合わせ、久々にメンバーとお会いできたことに今までの日常とは違う悦びがありました。

コロナウィルスの影響を受ける中、スタートした50期、まさか引継例会の開催のあり方まで影響を及ぼすとは私は想定も出来ませんでしたが、50期吉岡会長からは、コロナ禍においてクラブメンバーの結束力の強さを改めて感じることが出来たというようなお話をありました。プラン通りに行事を開催出来ない難しい情勢の中で準備を進め、前を向く姿勢をみせて下さった吉岡会長お疲れさまでした！

会長、三役の交代式、51期委員長の紹介もあり、51期後藤会長からのご挨拶からは京都パレスクラブ会長としての意気込みを伺いました。1年間、何卒よろしくお願ひいたします！

最後に約32年間続けてこられた京都ブライトンホテルでの例会開催が引継例会を以て定例開催は最後とのこと、メンバー歴4年程の私ですら、寂しくなります。今までどうもありがとうございました！



渡邊 大介 *Daisuke Watanabe*



会長・直前会長・次期会長！



役員の皆さん、お疲れさまでした



最終例会 はいチーズ！



会長、最後の挨拶



最優秀ワイズメンを受賞して



パレスクラブに入会して10年。入会した年には最優秀新人賞を、そして10年目に最優秀ワイズメン賞を頂きました。ありがとうございます。

吉岡会長期では50周年記念例会のプログラム委員長を拝命し、ビデオの作成など何とか務めることができました。名誉ある賞を頂けたのは私の力



福井 正太 *Shota Fukui*

では無く、いつも助けてくださるクラブメンバーのおかげだと思います。感謝の気持ちしかありません。

記念例会は延期になり、もう1年プログラム委員長を務めることになりますが、精一杯頑張りますので御指導よろしくお願いします。

51期三役抱負



副会長 古川 安雄

この度、第51代後藤会長期の副会長を仰せつかりました。我々パレスクラブメンバーは、昨年来のコロナ禍で、十分なクラブ運営が出来ずに、沢山の葛藤を抱えました。今期、コロナが終息に向かうと想定し、可能な事から徐々に活動し、常に活発で常にメンバー皆様に満遍なく活躍頂ける、世界一のワイスメンズクラブ「パレス」をコロナから取り返す役割も担った51期の後藤会長にお仕えし、要となる各事業委員長の皆様やメンバーの皆様に十分な活動を頂ける様に、新納副会長と共に努めて参ります。そして、来年の京都パレスクラブ50周年記念式典やワイスメンズクラブ国際協会設立100周年を力強く迎えたいと思います。

Yasuo Furukawa

書記 安田 久理人

51期の書記を拝命いたしました。山田ワイスと一緒に後藤会長期を陰ながらお支えしていく所存です。私がパレスクラブに入ったのは40期でしたので、かれこれ10年を超えてお世話になっています。

なかなか参加できないような時期にも、パレスのみなさまには変わらず仲良くしていただきてきました。今回書記をさせていただくにあたり、これまでのそうしたメンバー各位からの優しい気持ちに対して、少しでも恩返しができればと思っております。もちろん後藤会長の意思を迅速に、的確にメンバーにお伝えすることを目指して、この1年間頑張りたいと思います。

コロナ禍の収束がいつになるかは分からず、医療人が故に今期も参加できない時があるかもしれません、パレス魂は忘れず、そして三役としての使命と誇りも忘れずに前進を続けていかないと考えております。失敗やご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解ご協力のほど、何卒よろしくお願ひいたします。

Kurito Yasuda



会計 高岡 昇

51期の会計を拝命いたしました。会計は2度目となります、服部ワイスの足を引っ張らないように頑張りたいと思います。

51期は50周年も終わって、平穏な期になるものと思っていたが、コロナのせいで51期末に記念例会が延期となり、一年後にどのような社会情勢となっているでしょうか?在京のワイスメンズクラブの中には消滅するクラブが出るかも知れません、アフターコロナに対応して新しい奉仕クラブを目指すクラブが現れるかも知れません。

クラブ誕生から半世紀を経たパレスクラブが何処へ向かうのか、大切な一年になると思います。

最後に会計として、メンバーの皆様にお世話をおかげいたしますが、スムーズな会費の納入をお願いして抱負といたします。

Noboru Takaoka

副会長 新納 麻衣子



51期の副会長を拝命いたしました。三役は44期の会計、48期の書記に続き3度目となります。会計、書記と順番に経験し、満を持しての副会長となります(笑)。

気が付けば40+1例会で入会して早10年が経過しました。委員長や三役をさせていただくことで築いてきたメンバーとの絆が、人生を豊かにしてくれたと感じています。仕事や家庭の時間を調整しながらの活動は大変でしたが、共にすごした時間がとてもいい思い出となっています。

50期はコロナによりクラブ活動を停止せざるを得ない状況に何度も追い込まれ、大変な気苦労があったかと思います。51期も継続してコロナ対応をしていく必要がありますが、来年春の記念例会に向け、コロナ禍でもできることをやり、クラブを盛り上げていく51期になるよう、頑張ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

Maiko Shinnou

書記 山田 明典



51期の書記を拝命しました。

48期に入会と、まだまだパレス歴も浅く、学ぶ事ばかりですが、三役の書記という大役に就かせて頂ける事を大変光栄に思っております。

日々の業務だけでは出会えない多くの異業種の方々と出会う事ができる、というのがパレスの魅力であり、様々な考え方やご意見を伺いながら、書記の役目を全うする事で、自己研鑽に励んで参ります。

コロナで、例会および様々な行事が、延期、中止となっていますが、このような状況であるからこそ、書記がしっかりと記録を残していく事が重要であると考えており、身の引き締まる思いです。

少しでも早くコロナが終息に向かい、以前の日常が戻ってくる事を願い、51期中には皆様とマスク無しでお会いできる事を楽しみにしておりますので、まだまだ不慣れな点も多々ありますが、ご指導、ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

Akinori Yamada

会計 服部 洋典



昨年より引き続き、会計を担当させて顶きます。

50期、50周年、51期のパレス会計を預かるという大役を仰せつかり、改めて身が引き締まる思いであります。また、今期は定例会場が京都ホテルオークラへ変更となり、新しい気持ちでスタートを迎えます。さらに、1年延期となりました50周年事業というビッグプロジェクトがスタートする年度もあります。改めて、柔軟かつ明朗な会計を目指して頑張りたいと思いますので、1年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

Yosuke Hattori

51期 役員抱負



YSA・ユース事業委員長 安原 弘治

YSA・ユース事業に関わるのは意外に多くて担当三役含め3回目になります。私がYSA大好きを皆さん知っているのか縁が多くあります。YSA活動で代表的なサバエワークが今季をもって最後となってしまいました。愛着あるパレスキャビンとも今回限りかもしれません。是非ご参加してください。

会長・委員長の意向が働くかないYMCA主導の委員会と思いつつ、意外に取捨選択して奉仕活動の中にやりがいを感じられます。今期は出来ればですが、秋にオータムフェスタに出店もするつもりです。懐かしい方もおられると思います。こちらもご参加お願ひいたします。

一年以上コロナで活動が出来ていない中、今期もどうなるかわかりません。もちろん無理はしませんが出来るだけ参加前提で、準備をしっかりして奉仕事業団体として一番のやりがいがある委員会なので、委員一丸となって良い汗をかける年にします!ご協力よろしくお願ひいたします!

Koiji Yasuhara

EMC事業委員長 宇野 由香子



51期 EMC委員長を拝命いたしました。思い返せば入会したのは43期の終わりで、すぐに44期に入り、最初に委員会に出席したのは安原ワイス率いるYSA委員会でした。43期終わりの入会のため一度も43期 EMC委員会には参加しておらず、その後も一度もEMC配属にはならなかったので、EMC委員会の何たるかは実はイマイチよくわかっていません。そんなスーパー EMC初心者の私ですが、委員長として暗躍することになりました。正直不安しかありません。メンバー皆様のご協力がないと立ち行かないと思います。一人でも多くのゲストを連れてきてパレスに賑わいを与えるクラブを盛り上げましょう。

EMCとして切り離せない大切なことはメンバーの増強・メンバー間の交流だと思います。最近ちょっぴり某Gクラブに押され気味のパレスに活を入れ、メンバー数も増やし、メンバーがオンラインでも楽しめて交流のできるような楽しいクラブを作りたいと思います。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。藤会長期の一員として精一杯努力をいたします。

皆様1年間ご協力・ご指導の方よろしくお願ひいたします。

Yukako Uno



ファンド事業委員 奥田 雅哉

この度、51期のファンド委員長を拝命いたしました。ファンドはクラブの活動資金を確保する非常に重要な委員会であると思っています。

新型コロナウイルスの状況によっては今年も中止・延期となる行事があると思いますが、感染対策を十分に行いメンバーが明るく・楽しいと思えるようなファンド事業を作りたいと思っています。

これまで行ってきた事業はもちろん、今後も継続可能な事業の導入を行い、51期以降のファンド収益確保に繋げる事を取り組んでまいります。また、新型コロナウイルスと向き合いながら、パレスとしてどんな事業が出来るかを委員の方々と共に考えていきます。

今年も新型コロナウイルスの影響でなにかと中止になる事が多いと予想していますが、パレスの力で吹き飛ばしましょう!

まだまだ若輩者でパレスの皆様に助けられてばかりですが後藤会長期の一員として精一杯努力をいたします。

皆様1年間ご協力・ご指導の方よろしくお願ひいたします。

地域奉仕・環境事業委員長 杉本 光一



パレス51期の地域奉仕・環境事業委員長を拝命しました。

私自身、地域奉仕・環境事業は、初めての経験でございます。恥ずかしながら、和敬学園にも訪問したことも、ございませんし、人生において、献血もしたことがございません。パレス入会させていただいた事により、色々な経験をさせていただくいい機会を得られた事にありがとうございます。

コロナ禍の世の中で、ワイスデー、和敬学園へのサポート、献血等、ワイスメンとして、パレスとして出来る事を取り組んでいきたい所存でございます。

又、今期は、藤松ワイスが、京都部で、地域奉仕・環境事業主査を務めて下さいますので、パレスとして、皆様のなお一層全面バックアップをお願いしたく思っております。

加えまして、前期にございました、京都きれいいやわあ大作戦が、京都部として、恒例行事となることが、決定しました。

皆様、どうか、ご指導、ご鞭撻、ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

Koichi Sugimoto

交流事業委員長 福井 正太



第51期の交流委員長を務めます。パレスに入会して10年。初の交流委員会です。

コロナ禍での交流活動は厳しいと予想されますが、コロナ禍だからこそリモートを使った交流など、これから時代に合った交流を模索していきます。

コロナが終息してくれれば、東日本区、西日本区の「元気で活発な」クラブとの交流を考えております。他地域のクラブとの交流でこれからのパレスクラブ運営の何かヒントを得られたらと思います。そして延期となった50周年記念例会のアピールとしてDBCへの訪問、来京された際には、しっかりと歓迎出来るように努めます。分からぬ事も多々ありますが、ご指導の程よろしくお願ひします。

Shota Fukui

広報事業委員長 前川 健司



パレスクラブ発足から51期目の広報事業委員長を拝命いたしました。

新しい時代への転換点での会員相互の情報共有や外部に対しての情報発信ツールとして、プリテン発行はこれまで以上に重要でありクラブの中心事業ととらえて広報事業運営に努めてまいります。

読む人の興味を引き、楽しい紙面づくりのためにクラブの皆さん、一度は原稿作成、写真撮影など依頼するが多くなると思います。そのためにも例会参加だけでなく各種事業にもドンドン参加してください。

プリテン作成を通じて自己発信力を高めるいい機会でもありますので広報委員からの依頼も気持ちよくお引き受けいただき、提出期限も守っていただけるようご協力よろしくお願ひします。

Kenji Maekawa

Masaya Okuda

51期 役員抱負



ドライバー事業委員長 隠塚 功

パレスクラブ設立から半世紀が過ぎ、新たな1歩を踏み出す51期。例会場がこれまでの京都ブライトンホテルから京都ホテルオークラに変更される51期。こうした節目の51期に例会の運営を任されるドライバー事業委員会の委員長を務めることになりました。

全てにおいて新たな気持ちで例会運営に務めたいと思います。ところで、今期も新型コロナウイルス感染症の影響が残ると思われます。そのため、通常例会が開催できない場合もあり得ると思います。しかし、そんな一年だからこそ、開催できた例会はメンバーの皆さんに楽しんでもらいたいと考えています。ドライバー委員は個性豊かなメンバーが集まりました。その委員が個性を発揮した例会を開催し、例会を通じてドライバー委員を知っていただくことも考えています。楽しみにしていてください。

なお、例会はメンバーの出席があつて成り立つものです。皆さんの出席と、例会運営へのご協力を宜しくお願いします。

Irao Onzuka

地域奉仕・環境事業主査 藤松 幸一

今期、京都部地域奉仕・環境事業主査を拝命しました。

京都部での役を受けるのは初めてで、正直な事を言うと自クラブでの活動以外はあまり興味はございませんでした。49期で会長を経た後、他クラブとのお付き合いも増えワイスメンズクラブ全体が少し理解できて来たぐらいです。しかしお声掛けを頂いたことに対してお断りする理由もなく、一度チャレンジしてみようとお受けさせて頂きました。

まだまだ勉強不足な点もございますが、送り出して下さるパレスクラブに恥じぬよう努めて参りたいと思います。前期も部会やワイスデーが開催出来なく、他にもコロナ禍の影響を受けた事業が多くございました。今期は前期に予定されていた企画を引き継ぐ形になりますが、何かしら足跡は残したいと思います。メンバーの皆様にはご協力をお願いする事もございますが、お力添えを頂けると幸いです。1年間どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

Koichi Fujimatsu



50周年事業実行副委員長 小林 千春

50周年記念例会が1年間延期となりましたが、実は、記念例会の作り込みはまだ不完全でした。この1~5月は奉仕クラブにとって受難の季節で、通常の例会開催すらままならず、周年記念例会も本当にできるのかどうか全く不透明で、足場が固まらないのに記念例会の作り込みをすることは、やはり難しいところがありました。

そして、1年遅れの記念例会ですが、とりあえず2022年5月7日に日程を決めましたが、その他は白紙です。大げさなコロナ対応が要らず従前とほぼ同様のスタイルでできるかもしれませんし、やはりアフターコロナで世相が変わって元には戻らずソーシャルディスタンスや密を避けるスタイルで開催せねばならないかもしれません。

どのような例会とするのかも含めて、世の中が落ち着くであろう秋ごろから実行委員会は再始動かなと思っています。皆さん、来年のゴールデンウィークはパレスに捧げてください！

アジア太平洋地域 EF 事業主任

森田 美都子

初体験のアジア太平洋地域国際役員としてOne Big Step！

過去を辿っても何の資料もレポートも聞く先輩さえ無い未知の分野。見かけ倒しで超弱心臓本人は実のところ不安だらけでこのポジションをスタート。

しかし近辺で誰も携わっていないことを誰かがやること、それはそれなりにワイスメン冥利に尽きるのではないか、踏ん張って背伸びしよう！これが偽らざる現在の心境です。

国際会長 Kim Sang -chaeさんは仙台のアジア太平洋地域大会で皆さんとも顔なじみの韓国ワイスの精銳。主題は“Y's Men with the World”[世界とともにワイスメン]（わかりやすい！）

スローガンは“Heal the World with Love and Dignity”「愛と尊厳で世界を癒そう」（マイケルの歌にもありましたね）

アジア太平洋地域会長はおなじみの大野勉ワイス 主題は“Make a difference beyond the 100th “[100年を超えて変革しよう]（深い！）スローガンは“Be healthy”（健康第一！）

依って私のスローガンは“Be enthusiastic!”「やる気を持って頑張りましょう！」

自分に言い聞かせています。どうか皆さんの温かいご協力を仰ぎながら新分野開拓一年にしたいと思います。我々ワイスメンは国際協会に所属する奉仕団体です。今一度国際に視点を展開し、もっともっとパレスクラブを対外的にアピールするチャンスを狙いたいと願っています。

Mitsuko Morita



50周年事業実行委員長 吉岡 幸次

48期から、50周年アクト検討委員会が始まり、現在は50周年事業実行委員会として活動しており、50期に開催予定で小林千春ワイスを中心に準備を進めて参りましたが、新型コロナの影響により50期の開催を見送り、来年5月に延期となったのを機に、50期会長を受けながらメンバーの安全を考え活動自粛をし、不完全燃焼となった私にバトンタッチしていただきました。今期からは委員長として、小林ワイスと協力して創りあげてまいります。

今まで、コロナ禍での開催を想定で計画していた記念例会ですが、来年5月には落ち着いてますよう願いつつ、コロナが完全に終息しているとは考えず、柔軟に適時対策と方法を考え、パレスの50周年にふさわしい「50周年記念例会」と「記念アクト」を成功させたいと思っておりますので、引き続き皆さんご協力をお願い致します！

Koji Yoshioka

Chiharu Kobayashi

YMCA NEWS

1

京都YMCA公式YouTubeチャンネル登録と拡散のお願い

YMCA活動のPRのため、あらたに開設しました。

下記、QRコードを読み取り、登録、拡散お願いします。



2

サタデースクール開講します

2021年10月より毎週土曜日、小学1～5年生対象のサタデースクールを開講します。

毎月変わるテーマに沿った学習タイム めざせ！漢字博士コーナー などなど、
楽しみながら仲間との交わりと学びがたくさんあります♪

サタデースクール



プレ体験 Day

第1回 7月17日[土] 9時～16時

第2回 9月 4日[土] 9時～16時



みつかる。
つながる。
よくなっていく。

お申込み方法など詳細は、上記QRコードを読み取ってご覧ください。



ボクと新しい生活様式 前川 健司

いよいよ第51代後藤期が船出しましたね！新しい半世紀、「ウィズコロナでの新しい生活様式」ということでこのコラムを進めていきましょう。

なあに気取ることはないんです、自身の趣味・仕事・家族、何でも思いついた「よしなしごと」を書き綴っていただいてOK、パレス版「徒然草」です。

ここで文字数が尽きました。次のコラムは岡見 紫
ワイズよろしくです。

Kenji Maekawa



6月役員会議事録

- 第1号議案 新入会員入会式の件(EMC委員長)【承認】
- 第2号議案 委員会配属の件(会長)【承認】
- 第3号議案 50周年事業実行委員長の件(会長)【承認】
- 第4号議案 定時総会議案の件(会長)【承認】
- 第5号議案 7月および8月のクラブ活動開催の件(会長)【承認】
- 第6号議案 8月第1例会(納涼例会)の件(ドライバー)【承認】
- 第7号議案 8月第2例会(通常例会)の件(ドライバー)【承認】
- 第8号議案 維持会員の件の件(会長)【承認】
- 第9号議案 慶弔金拠出の件(会長)【承認】
- 第10号議案 クールビズの件(会長)【承認】
- 第11号議案 台車購入の件(会長)【承認】
- 第12号議案 退会者の件(会長)【承認】

July SCHEDULE of EVENTS

- 02 Fri キックオフ研修会
- 07 Wed 役員会
- 11 Sun サバエワーク
- 14 Wed 第一例会(定時総会)
- 28 Wed 第二例会



- 03 林 利治 19 山本一博
- 06 大下久弥 26 宇野由香子
- 08 堀 靖之
- 11 米増 貴雄



- 03 小林千春・千晴
- 23 山本一博・智子